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Commission féminisation 
du jeudi 3 juin 2021 
en Visioconférence 

 
Début de séance : 18 h 15    Fin de séance : 19 h 15 
 
Présidente : Corinne PIERQUET 
Présents :  Patricia CARROYER, Emeline FREMONT, Jean-Claude COLLET, 
Éric FRELING, Pascal POIDEVIN, Christophe SEREC  
Excusés : Mélanie DUREZ, Jean Marie BECRET, Michel CORNIAUX, Didier 
DELATTRE, Thomas MAILLARD 
  
1)  Bilan de la journée du 6 mars  
 
A l’occasion de la journée internationale de la femme, la commission 
féminisation avait lancé un concours de vidéos sur la thématique 
« l’égalité homme-femme dans le sport » et aménagé une séance fitfoot 
en visio. Malgré un manque de mobilisation, les membres de la 
commission sont satisfaits du déroulement de cette action. 
 
2) Actions pour la saison 2021-2022 
 

- La commission souhaiterait engager des démarches pour donner le nom 
d’une joueuse ou d’une arbitre à un stade du département. Pour ce projet, 
la commission va recenser les stades qui ne sont pas baptisés, trouver 
une commune et un club qui accepteraient et réfléchir à une marraine qui 
devra, aussi, être disponible pour l’inauguration (une liste de marraines 
sera proposée lors de la prochaine réunion). 

- La commission envisage d’organiser une demi-journée avec les 
licenciées du District, en partant de la projection d’un film ou de la 
présentation d’une œuvre de théâtre, pour un temps d’échanges autour 
de quelques thèmes. 
Qu’est-ce que les licenciées attendent de la féminisation ? 
Comment féminiser le football dans l’Aisne ? 

- Corinne PIERQUET propose de créer un réseau de femmes au niveau du 
District pour répondre aux interrogations, aux problèmes des licenciées ou 
des femmes qui voudraient s’engager dans le football. 

- Des actions seront menées lors des journées d’accueil notamment la 
journée réservée aux U6-U7. Des stands seront mis en place pour donner 
des informations aux mamans mais surtout mettre en avant le côté 
pédagogique, (comment aider son enfant à faire son sac) avec l’idée 
d’associer un binôme enfant-maman. 



 
D I S T R I C T  A I S N E  D E  F O O T B A L L  

1 7 ,  R U E  V O L T A I R E  B P  3 5  •  0 2 3 0 2  C H A U N Y  C E D E X   

T E L E P H O N E  :  0 3  2 3  4 0  3 1  3 1  •  T E L E C O P I E  :  0 3  2 3  3 9  5 5  4 7  

S I R E T  :  7 8 0 1 7 3 4 7 2 0 0 0 2 5  –  A P E  :  9 2 6 C  

D’autres thèmes concernant le jeune footballeur pourront être développés 
lors des autres journées événementielles. 
 
3) Question diverse 
 

- La commission formation des bénévoles prépare une formation « être 
trésorière ou secrétaire de son club » à destination de la commission 
féminisation pour la rentrée prochaine. 
 
La prochaine réunion est fixée au jeudi 17 juin à 18 heures (en visio). 
 
                
           La présidente                            Le secrétaire de séance  
  
        Corinne PIERQUET                             Christophe SEREC 
 


